
現役子育て世代の目線で！

お年寄りが安心して

過ごせる

環境づくりを！

地元商店街の

ますますの

景気向上を！

自民党 江東区議会議員

◆昭和４７年１月 大分県出身

◆平成 ６年３月 明治大学商学部卒業
◆職歴：平成６年４月 国内金融機関就職～外資系金融機関勤務～

江東区議会議員（自民党所属）※所属委員会：【常任委員会】厚生委
員会【特別委員会】清掃港湾・臨海部対策特別委員会

公式ホームページ◆http://nishigakim.jp/
携帯電話◆０９０－１１１０－５３９２
事務所◆江東区豊洲４－９－１３－２０７

発行責任者◆西垣 誠

お問合せ先

豊洲西垣 検索

【江東区における主な活動の経歴】◆豊洲北小学校初代ＰＴＡ会長（６年間）◆深川第五中学校ＰＴＡ副会長◆江東区青少年対策豊洲
地区委員会委員（育成部長）◆区立小学校ＰＴＡ連合会会長◆保護司◆青少年問題協議会委員◆生活安全対策協議会委員◆環境審議会委員◆砂
村囃子豊洲保存会会長◆豊洲睦会員◆牡丹町公園ラジオ体操会会員◆金剛禅総本山少林寺東京辰巳道院顧問

★平成２４年１１月３日「江東区政功労者表彰（教育関係功者）」受章

討議資料江東区議会自民党 区政リポート
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交通量が多い 違反車両が多数 家族連れも多く通行

イメージ

豊洲３丁目のナチュラルローソン前の横断歩道は朝の通勤・通学時間帯など多くの歩行者が利用されています。
ところが、信号機の設置が無いばかりか横断歩道近辺には路上駐車の車両が数多く見受けられ、見通しが悪く、歩行
者が危険にさらされることがしばしば発生しておりました。
そこで、私と深川警察署が相談した結果、警視庁の規定で隣接信号機との距離が近い為に信号機の新設は不可であ
るとのことで、車両が駐車できないようにポールを立てるなど施して、歩行者の安全を確保することといたしました。
改善工事は年内に完了する予定です。近隣住民の皆様、もうしばらくお待ちください！



最後に、同席した江東区議会議員の西垣誠さ
んが身分を明かした上で、「政策は投票をし
た者のために作られる。若い世代が投票に来
ることで、これからの日本の発展のための政
策ができる。３年後には投票に行ってくださ
い」と呼び掛けた。
これまで選挙に興味を持ったことはなかっ
たという生徒も「若い世代は投票に行かない
が、投票に行く年齢が高い層はいなくなる」
「投票しないで将来政治が変な方向に進むの
は嫌だ」と選挙に行く理由を話した。

2016年4月25日（月）日本教育新聞掲載

江東区ラジオ体操大会
牡丹町公園ラジオ体操会
の皆さんとご一緒に参加。
毎朝、皆さんから元気を
もらっています！

体操のお姉さんと！

第12回豊洲ワールド
フェスティバル
ハロウィンパレード
今年は小さいお子様が
15人ほど泣きました💦

地域
活動

豊洲市場移転延期 ヤキモキ江東区
岸本市場長が区議会で謝罪

西垣区議は「日夜、『豊洲、豊洲』と報道される。汚
染は東京ガス工場跡地だけなのに、不動産業者は、不
動産価値の下落も否めないと言っている」と訴えた。
岸本市場長は「徹底的に安全対策を講じ、わかりやす
い言葉で伝えていく。汚名をそぐよう全力で取り組
む」と応じるにとどまった。

2016年10月15日（土）東京新聞掲載

「キッザニア」中学生限定イベント
のお手伝い
・選挙ワークショップ
～修学旅行先で選挙について学ぶ～
キャリア教育の一環として中学生に選
挙を身近に感じてもらうことが目的

豊洲市場問題についてＴＶ取材
スーパーＪチャンネル（テレビ朝
日）・ビビット（ＴＢＳ）の取材
を受け、豊洲地域の現状を訴えま
した！

少林寺拳法 2016東京都大会
顧問のお役目をいただいている
辰巳道院拳士の応援

深川八幡宮例祭
豊洲睦の一員として
担ぎ手の皆さんをお
支えします！

豊洲パエリア審査員
どれも美味しい😋です！

豊洲町会
「秋の防災訓練」

第2回日本ワインMATSURI
北海道から大分までの49の
ワイナリーが集結した祭典

豊洲町内対抗ゴムボートレース
出場した四丁目チームは準優勝！

育成
活動

第7回豊洲マラソン応援
今回は豊洲市場周辺の「豊洲ふ頭
内公園（通称：ぐるり公園）」で
の開催予定が、市場移転の凍結を
受けて例年と同じコースに

豊洲
市場
問題

品川女子学院高等部の女子学生さんからの取材依頼。高校の文化
祭のクラス発表のお手伝いをいたしました。この他に海城高校、
両国高校の男子学生さんからも取材を受けました。

開会セレモニー
この姿でご挨拶
（笑）


